

## ABSTRAK

**AWAL AHMAD, H.ANSYARI MONE, RISKASARI. 2023. IMPLEMENTASI KEBIJAKAN KAWASAN TANPA ROKOK DI UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Implementasi kebijakan kawasan tanpa rokok di Universitas Muhammadiyah Makassar dari aspek komunikasi, sumber daya, disposisi, struktur birokrasi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif yaitu menjawab sebuah permasalahan secara mendalam terkait komunikasi, sumber daya, disposisi, dan struktur birokrasi di Universitas Muhammadiyah Makassar, dalam konteks waktu dan situasi yang bersangkutan, sesuai dengan kondisi objektif lapangan dan adapun tipe penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan keadaan objek pada masa sekarang secara kualitatif data yang diperoleh dari penelitian. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder dengan informan yang dianggap mengetahui kebijakan kawasan tanpa rokok.. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (a) komunikasi atau *communication*, menunjukkan bahwa komunikasi tetap berjalan dilihat dari sosialisasi yang disampaikan kampus untuk mahasiswa , staf dan dosen terkait kebijakan kawasan tanpa rokok. (b) sumber daya atau *resources*, menunjukkan bahwa belum optimal dilihat dari SDM dan belum tersedianya fasilitas khusus dalam mengelola kebijakan kawasan tanpa rokok, (c) disposisi atau *disposition*, menunjukkan bahwa kampus telah melakukan tindakan dengan mengeluarkan SK larangan rokok kepada mahasiswa, staf dan dosen tapi belum kuat untuk menindak para pelanggar atau perokok di Unismuh Makassar, (d) struktur birokrasi atau *Bureucratic Structure*, menunjukkan bahwa dalam implementasi kebijakan kawasan tanpa rokok belum jelas dan tidak melalui rangkaian *Standard Operasional Procedure* (SOP).

**Kata kunci :** Implementasi, Kebijakan publik, Rokok.